

SD Muhammadiyah PK Kottabarat Solo Ajarkan Siswanya Berbagi Pada Sesama

Sabtu, 25-11-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, SOLO – Suasana mendung dan dingin mewarnai perjalanan siswa kelas VI SD Muhammadiyah PK Kottabarat menuju Desa Kepoh, Kecamatan Sambu, Boyolali. Mereka akan mengikuti kegiatan berbagi selama 2 hari, Jumat – Sabtu (24 – 25 /11/2017). Kegiatan berbagi merupakan agenda rutin kelas VI yang bertujuan untuk mengasah kepekaan sosial siswa, mengenalkan kehidupan masyarakat, serta menambah rasa syukur kepada Allah .

Kegiatan berbagi kali keempat ini mengambil tema “Program Penguatan Karakter Berbasis Masyarakat” diikuti 58 siswa dan 4 guru pendamping. Para siswa tinggal di rumah Bapak Haji Kusri, ketua RT 04 RW 02 sekaligus Pimpinan Ranting Muhammadiyah Kepoh. Berbagai kegiatan akan diikuti para peserta selama dua hari di Desa Kepoh, seperti bakti sosial, pengobatan gratis, kolaborasi pentas seni, try out bersama, dan sharing bersama tentang pendidikan.

Ketua panitia kegiatan berbagi, Haryadi, menyatakan bahwa kegiatan bakti sosial kali ini sebagai wujud infak siswa yang telah dikumpulkan selama satu semester. “Kami menamakan program infak ini one day five hundred rupiah. Alhamdulillah, dari Rp500,00 yang setiap hari mereka infakkan terkumpul kurang lebih Rp3.000.000,00. Untuk pengadaan bahan baksos kami bekerja sama dengan LazisMu Solo,” ujarnya.

Kegiatan berbagi akan ditutup dengan acara try out bersama dan sharing bersama tentang pendidikan. Peserta try out terdiri dari 5 sekolah, yaitu SD Muhammadiyah PK Kottabarat, MIM Kepoh, MIM Demangan, SD Muhammadiyah PK Babadan, dan SD Muhammadiyah PK Sambu.

Sementara anak-anak mengerjakan try out, guru-guru kelas VI dari lima sekolah tersebut sharing bersama, utamanya tentang kiat-kiat menghantarkan anak-anak sukses ujian yang tinggal hitungan bulan.

Agus Supardi, guru kelas VI SD Muhammadiyah PK Kottabarat berharap dengan adanya kegiatan try out bersama ini semakin menambah semangat siswa dalam mempersiapkan diri menghadapi Ujian Sekolah. **(Syifa)**

Sumber : Muhamad Arifin (Humas SD Muhammadiyah Program Khusus Surakarta) 081329718196